

Bayerischer Landtag

Abgeordneter Harald Kühn

Abgeordneter Martin Bachhuber

PRESSEMITTEILUNG

13. Juni 2023

Richard-Strauss-Tage können 2023 mit 120.000 Euro gefördert werden

"Die Richard-Strauss-Tage in Garmisch-Partenkirchen sind mittlerweile ein fester Bestandteil des Kulturlebens in Bayern. Wir freuen uns, dass der Freistaat Bayern dieses renommierte Festival in diesem Jahr mit 120.000 Euro unterstützen kann.", teilen die Landtagsabgeordneten Harald Kühn und Martin Bachhuber mit, nachdem sie vom Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst darüber informiert wurden, dass die Richard-Strauss-Tage in dieser Höhe finanziell unterstützt werden können.

"Gerne bin ich an Herrn Staatsminister Blume mit der Bitte herangetreten, sich im Sinne der Bewahrung und Pflege des kulturellen Erbes dieses national wie international anerkannten Künstlers dafür einzusetzen, dass die Richard-Strauss-Tage sowie das Richard-Strauss-Institut in Garmisch-Partenkirchen im Jahr 2023 sowie auch in Zukunft so gut wie möglich gefördert werden.", betont Harald Kühn.

Bayerischer Landtag Maximilianeum 81627 München

Telefon: (089) 4126 - 2333 Telefax: (089) 4126 - 1333

Stimmkreisbüro Sonnenstraße 46 82380 Peißenberg

Telefon: (08803) 900 - 8722 Telefax: (08803) 900 - 8723

harald.kuehn@csu-mdl.de www.harald-kuehn.de